Ahrweiler BC ist auch Futsalkreismeister der D-Junioren

Mendig. Aller guten Dinge sind drei: Nach C- und E-Junioren trugen die D-Jugendlichen des Ahrweiler BC dazu bei, dass der Club von der Ahr das schaffte, wovon die Bayern aus München nur träumen können – das Triple. Während die E-Junioren noch Schwerstarbeit leisten und lange zittern mussten, lief es für die um zwei Jahre älteren ABC'ler fast wie am Schnürchen. Nach einem 5:0-Auftaktsieg gegen die Club- Erstgarnitur hatten sie bereits im zweiten Spiel mit der JSG Vulkaneifel Mendig die Hausherren und ärgsten Titelkonkurrenten vor der Brust. Mit einem überzeugenden 2:0 schafften sich die Jungs von Trainer Felipe Murciano einen spielstarken Widersacher vom Leibe.

Gerne hätte man das Turnier ohne Gegentreffer beendet, doch den gab es gegen die SG Westum, die als zweitbestes Zwischenrunden-Team gestartet im Finale eher enttäuschend agierte. Am Schluss musste sich die als Zweite ins Rennen gegangene Rheinlandliga-Mannschaft gegen TuS Hausen mit einem torlosen Remis begnügen. Das war jedoch kein Beinbruch, denn man stand ja schon als Meister fest. Als solcher vertritt man den Rhein-Ahr-Kreis am 18. Februar in Mülheim-Kärlich bei den Rheinland-Titelkämpfen. Mit einem Punkt weniger auf dem Konto wurden die Kombinierten aus Mendig Vizemeister. (hjs)

D-Junioren-Endrunde

1. Ahrweiler BC II, 2. JSG Vulkaneifel Mendig, 3. TuS Hausen, 4. Ahrweiler BC, 5. SG Westum, 6. FC Plaidt.

Bildzeilen

1+2: Ungeschlagen gewann Ahrweiler BC II bei den D-Junioren die Futsal-Kreismeisterschaft.

Szenen aus den Spielen

3+4: SG Westum gegen JSG Vulkaneifel Mendig (grün)

5+6: FC Plaidt gegen Ahrweiler BC (rot).

7+8: Ahrweiler BC gegen JSG Vulkaneifel Mendig

Fotos: Hans-Josef Schneider (k-hjsDER24)